
患者さんの声 
 
透析センター前の駐車場（手前）

を利用しようとしたら、立っていた

人より「透析の人かな？」と言葉を

かけられ、「違います」と言うと「こ

こは、透析患者の駐車場のスペース

だから」と言われたとの事です。結

局、少し離れた駐車場に駐車した。

家族の方は「もし対応する家族が短

気な方だったらケンカになる。しっ

かり表示して欲しい」と話されまし

た。家族の方（夫）が去られた後、

入院支援室のＡ師長が来られたので

状況を説明しました。Ａ師長が確認

したときには、立っている人はいな

かった。きちんと壁には身体障害者

のスペースである旨が記載されてい

るそうです。月 1 回は必ずこの様な
トラブルが発生している状況です。

透析患者さんに伝えて頂きたい。	  
（本日妻の腰痛の為、来院された患

者さん家族より） 
 
 

	 男性	 7月 
 
 



病院からの回答 
	  
	 大変不愉快な思いをさせて申し訳

ありません。ご指摘のあった駐車場

は透析患者専用駐車場ではなく、身

体障害者及び足の不自由な人の専用

駐車場です。駐車場には、その旨が

分かるように掲示を増やすとともに、

該当すると思われる人には、当院か

ら注意させて頂きました。 
 
 

総務課 
 
 

 
 
 

 
 
 
 



患者さんの声 
 
	 入院させて頂いてから日が浅いで

すが、スタッフの皆さんが優しいの

で大変うれしく思います。忙しい業

務でも笑顔で接して頂いているので、

患者さんも救われる気持ちだと思い

ます。（私は家族です。） 
	 スタッフの不足しているのは、こ

の地域医療機関では当たり前のよう

になっていますが、主治医の診察が

他の病院に比べて少ないように思い

ます。患者も家族も同じ思いです。

症状が落ち着いているからでしょう

か？患者の様子はカルテで把握して

頂いているとは思いますが、もう少

し病室に足を運んで欲しいです。他

の患者さんの家族からも同じ声が上

がっています。あと 1 点、希望です
が、付添いの家族が足を延ばせるス

ペースか食事以外にもっとゆっくり

できるスペースがあれば…と思いま

す。これも同意見ありました。よろ

しくお願いします。 
 

 
63歳	 女性	 7月 
 



病院からの回答 
	  
	 ご指摘ありがとうございます。家

族控室については、畳の部屋も用意

してありますが、集中治療室に入院

されております患者さんの家族が優

先となります。しかし、長期間に及

ぶ入院や付き添いの方の疲労も考え、

申し出て頂ければ配慮します。 
 
 

看護部 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 



患者さんの声 
 
	 通院時、患者の声コーナーを拝読

しますが、改善が図られたのか最近

意見が少なくなってきたと感じます。 
地域に愛される、利用される病院と

して頑張ってほしいそれは、 
１．医療、技術の向上 
２．設備の充実 
３．患者の満足度 
１．２．は別として満足度はスタッ

フ全員の心配りだと思います。こん

な切り口でご意見を伺ってはどうで

しょうか？ 

満足度について、他院の経験は無い

ので知りませんが、今回 10日程入院
して、看護師さんが処置を終えたと

き必ずありがとうと言う声を掛けて

くれたことです。患者の数、処置の

回数を数えると何回ありがとうを言

うのだろうと思いました。日頃、自

分ではあまり使わなくなって来てい

ましたが、看護師さんのありがとう

にありがとう退院します。スタッフ

皆さんの励みとなる様書きました。 
 

62歳	 男性	 7月 
 



病院からの回答 
	  
	 ご指摘ありがとうございます。患

者さんに信頼され、いつでも安心し

て受診して頂ける患者さん主体の病

院となる為に、一人でも多くのご意

見をいただきたいと思います。患者

さんの声が病院の励みになります。

ありがとうございました。 
 

看護部 
 
 
 
 

 
 
 

 
 



患者さんの声 
	  
	 救急室前の長イスで、待ち中、掃

除の方が押しているワゴンがかなり

大きな音がして騒がしくて、看護師

さんとの話が聞こえないほどでした。

前も気になった時があったんですが、

病院内で使用する用具として不適合

ではないですか。 
点検・修理するべきです。 

 
	 女性	 7月 

 
 

病院からの回答 
 
	 大変ご迷惑をかけ申し訳ありませ

ん。委託業者に点検、修理を行うよ

うに指示をいたします。 
 
 

総務課 
 

 



患者さんの声 
 
	 病棟の助手の人が使っているワゴ

ンがガタガタ、ゴトゴトと大きな音

がしてびっくりすることがよくあり

ます。騒音です。点検・修繕して下

さい。 
 
 

女性	 7月 
 

 
 

病院からの回答 
 

	 大変ご迷惑をお掛けして申し訳あ

りません。施設の担当者に点検、修

理する様に指示をいたします。 
 
 

総務課 

 



患者さんの声 
 
	 点滴をしている間、救急室の看護

師さんの笑い声や話し声がうるさく

とても不愉快な思いをしました。 
 
 

68歳	 女性	 7月 
 
 
 
 

病院からの回答 
	  
	 申し訳ございません。私語を慎む

よう注意いたします。 
 

 
看護部 

 

 
 



患者さんの声 
 
	 病棟の看護助手さんは忙しそうに

歩いています。外来の助手さんは仕

事の量が少ないんでしょうか。よく

喋っていて時々採血室の入口でお喋

りしているので入りずらい時もあり

ます。他の患者さんも言っています。

緊張感が足りないんではないです

か？ 
 

58歳	 女性	 7月 
 

 

病院からの回答 
 
	 申し訳ございません。接遇を含め

注意いたします。 
 
 

看護部 
 

 
 



患者さんの声 
 
	 健診の結果表が専門用語？で書か

れているので分かりにくいです。一

般人にでも分かるように書いてもら

えませんか？子宮がん検査でNILM
と書かれても分かりません。 
 
 

40歳	 女性	 7月 
 
 

 
 
 

病院からの回答 
 
	 ご意見有難うございます。検査結

果は専門用語での記入になります。

総合評価にて確認をお願い致します。 
 

 
総務課 

 
 

 



患者さんの声 
 

	 １階救急用入口の中ほどの柱に天

井から床下まで取り付けている円管

（ステンレス製）Φ15㎝位がボコボ
コに損傷していて見苦しいです。 

 
	 60歳	 男性	 7月 

 
 
 
 
 
 
 

病院からの回答 
	  
	 ご指摘ありがとうございます。一

度確認いたしまして、補修を行いま

す。 
 

	  
	 総務課 

 

	 	  



患者さんの声 
 
	 再診器受付開始時刻が8時20分に
なっているので仕事前に受付がしに

くい。機械での受付なのでもう少し

早く出来ないか？何故8時20分受付
になったのか？ 

43歳	 男性	 7月 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 



病院からの回答 
	  
	 機械での受付については、順番を

巡るトラブルがあること、お年寄り

の方の多くが操作に不安がある事か

ら係の者が順番の整理や操作説明を

させて頂いており、機械任せにはで

きない事情があります。 
	 何故8時20分になったかという事
につきましては、以前再来機での受

付を 8 時から行っておりました。し
かし、総合窓口や各科窓口受付は事

務委託契約上8時30分から開始とな
る為、初めて当院を受診される方の

受付ができない事や、８時に受付を

して頂いた方から時間が空いてしま

うと苦情があり、８時２０分から受

付を行っています。 
 
 

総務課 
 
 
 
 
 
 
 

 


